



LA CASA DE ITALIA, EN VIÑA, ES MONUMENTO HISTÓRICO.

Proyecto para restaurar Casa de Italia ingresa al Consejo de Monumentos

La Pontificia Universidad Católica de Valparaíso ingresó al Consejo de Monumentos Nacionales el anteproyecto para la restauración de la Casa de Italia en Viña del Mar, inmueble patrimonial ubicado en avenida Álvarez que será recuperado tras años de abandono e incendios.

La información fue confirmada por el consejo regional Manuel Millones, quien señaló que “luego de esa revisión técnica de parte de este organismo y subsanadas las observaciones, la iniciativa debe ingresar al ministerio de Desarrollo Social (Mideso) para las distintas etapas de recuperación (...) No tengo dudas de que el rol que jugamos con el exintendente Gabriel Aldoney fue clave en la protección y determinante en declarar la Casa Italia como Monumen-

to Nacional, por cuanto la idea original de los propietarios era destruirla para construir una torre de departamentos. El Estado demoró en hacer la compra o expropiación y si no es por la PUCV hubiese terminado destruida”.

Agregó que, además, la universidad “ya solicitó las autorizaciones para retirar los escombros, pintar la fachada y las rejas”.

La próxima semana “están invitados al Core a exponer el anteproyecto, por los montos involucrados en la puesta en valor y su recuperación, se va a necesitar del apoyo financiero de varios organismos públicos y entre ellos del Core. En tal sentido nos interesa conocer cuál es el uso que se le desea y allí también nosotros aportar y sugerir algunos usos”, agregó Millones. 🗳️